

Kreuzbund Kreis Bergstraße.

Am 4. Dezember 2015 traf sich in diesem Jahr zum 1. Mal der „Frauengesprächskreis“ und der „Gesprächskreis Erwachsene Kinder, die in einer suchtbelasteten Familie aufgewachsen sind“ zu einer Adventfeier.

Hierzu hatte unsere Gruppenleiterin Annegret Höpfner nach Bensheim an der Bergstraße eingeladen, um mit uns gemeinsam das Jahr 2015 „Revue passieren“ zu lassen.

Annegret (Bild rechts) begrüßte uns herzlich und stimmte uns für den Abend zunächst mit einer Geschichte aus einem „etwas anderen“ Adventskalender ein.



Hinter jedem Türchen verbarg sich ein Wunsch. Sie verteilte an alle Teilnehmenden einen symbolischen Adventskalender aus Schokolade und öffnete für uns die 24 Türchen. Das 1. Türchen stand für Verständnis, das 2. für Phantasie, das 3. für Humor und das 4. für Euphorie. Die Weiteren für Hoffnung, Zeit, Geborgenheit, Spaß und Freude sowie Zuversicht, Kraft und Stärke. Glück und Licht, Glaube, Menschlichkeit, Trost und Frieden. Es gab Türchen für Zweisamkeit, gute Gedanken, Achtung vor Mensch und Tier. Auch für Freundschaft, Toleranz

und innere Ruhe. Hinter dem Türchen am „Heiligen Abend“ waren weder Geschenke noch Reichtum oder Geld! *Hinter diesem Türchen, dort wohnt die Liebe, das Größte und das wichtigste auf dieser Welt.*

Beeindruckt von diesem etwas anderen Adventskalender ließen wir es uns in gemütlicher Runde gut gehen und genossen diesen wunderschönen Abend, die Gemeinschaft und das „Wir-Gefühl“.





Zum Schluss bedankte sich Margit im Namen aller bei Annegret für ihr Engagement, für die kompetente Leitung der Gesprächskreise und ihre einfühlsame Art, gepaart mit menschlicher Wärme und Fröhlichkeit.

In diesem Sinne wünsche ich Euch allen frohe Weihnachten und einen guten Start ins Jahr 2016.

Eure Margit
(Regionale Frauenbeauftragte für den Kreis Bergstraße)